

La Administración Federal de Tránsito concedió \$1.9 mil millones de dólares para el proyecto de extensión de la línea roja

En un día histórico para Chicago, la Administración Federal de Tránsito (Federal Transit Administration, FTA), el alcalde Brandon Johnson, el presidente de la Autoridad de Tránsito de Chicago (Chicago Transit Authority, CTA), Dorval R. Carter, Jr., miembros de la delegación del Congreso de Illinois y otros cargos electos firmaron y ultimaron un acuerdo de financiación por \$1.9 mil millones de dólares que permite a la CTA seguir adelante con el transformador proyecto de extensión de la línea roja (Red Line Extension, RLE).



El presidente de la CTA, Dorval R. Carter, Jr. (izquierda), se unió a la administradora adjunta de la FTA, Veronica Vanterpool (centro), y a la administradora regional de la FTA, Kelley Brookins (derecha), para la ceremonia de firma del acuerdo de financiación.

En una ceremonia y rueda de prensa celebradas el 10 de enero, la CTA y la FTA firmaron un Acuerdo de Subvención de Financiación Completa (Full Funding Grant Agreement, FFGA), que garantiza que el proyecto recibirá la financiación prometida por el Gobierno federal. Con este acuerdo, la extensión de la línea roja avanzará hacia el inicio de las obras, previsto para principios de 2026.

El proyecto ampliará en 5.5 millas la línea roja de la CTA, la más transitada de sus ocho líneas ferroviarias, desde la 95th Street hasta la 130th Street, e incluirá la construcción de cuatro nuevas estaciones de la línea roja. El subsidio federal es la mayor subvención para infraestructuras de tránsito concedida a la CTA en la historia de la agencia y es el paso final para garantizar la financiación necesaria para el proyecto de extensión de la línea roja, de \$5.7 mil millones.



Los estudiantes de Carver Military Academy presentaron los colores durante el evento.



El representante Robin Kelly se dirigió a la multitud.



Peter Chico, concejal del distrito 10, fue uno de los oradores invitados.



El miembro de la Cámara de Representantes de los Estados Unidos, Jesús "Chuy" García, el presidente de la RTA, Kirk Dillard y el concejal del distrito 9, Anthony Beale, fueron algunos de los oradores destacados.



Ronnie Mosley, concejal del distrito 21, habló durante el evento.

Presentación del canal de YouTube del proyecto RLE

La CTA ha lanzado el canal de YouTube del proyecto de extensión de la línea roja. Mire el evento completo de la FFGA, así como otros videos sobre el proyecto, historias de éxito de la comunidad y mucho más.

Suscríbase al canal de YouTube de la RLE en youtube.com/@CTARedLineExtension para recibir las últimas noticias.

Presentación de los nuevos renders de la estación RLE

Durante la ceremonia de firma del acuerdo de financiación, celebrada el 10 de enero, la CTA presentó nuevos renders conceptuales. Las imágenes de las estaciones de 103rd Street, 111th Street, Michigan Avenue y 130th Street permiten visualizar las futuras estaciones.



Estación de la línea roja de 103rd Street



Estación de la línea roja de 111th Street



Estación de la línea roja de Michigan Avenue



Estación de la línea roja de 130th Street

¿Tiene alguna pregunta sobre el proyecto RLE?
¿Le gustaría que lo agreguemos a nuestra lista para recibir futuras actualizaciones del proyecto de extensión de la línea roja?

- ✉ RedExtension@transitchicago.com
- Facebook.com/CTARedExt
- @CTARedExt
- transitchicago.com/rle/
- @CTARedLineExtension

Febrero de 2025



El presidente de la CTA, Dorval R. Carter, Jr., con el jefe de infraestructuras de la CTA, Bill Mooney, a la izquierda, y la vicepresidenta de Construcción del proyecto RLE de la CTA, TaNesheha Marshall, a la derecha, y el resto del equipo de la RLE de la CTA.

¡Gracias, presidente Carter de la CTA!

A finales de enero, se cerró un capítulo, ya que el presidente de la CTA, Dorval R. Carter, Jr., anunció su jubilación de la agencia tras 40 años de servicio en la industria del transporte. En una carta al personal de la CTA, afirmaba sentirse orgulloso de todo lo que la CTA ha logrado durante su mandato, incluida la histórica inversión del proyecto de extensión de la línea roja. En nombre de la RLE, nuestro equipo agradece al presidente Carter su dedicación a la CTA y al proyecto RLE.



Hable con la CTA y el equipo de extensión de la línea roja

El contacto con la comunidad sigue siendo un aspecto clave del proyecto de extensión de la línea roja. Conozca las oportunidades profesionales y de contratación en los siguientes actos del trimestre:

Acto de divulgación de la diversidad de la CTA

Miércoles, 19 de febrero de 2025, de 10 a. m. a 12 p. m.
Lugar: Build Inc., 5100 W. Harrison St., Chicago

El proyecto RLE en su comunidad: horarios de la oficina móvil

La oficina comunitaria del proyecto RLE permanecerá cerrada temporalmente por reformas. Para ponerse en contacto con un miembro del equipo de divulgación, llame al 312-772-2272 o envíe un correo electrónico a RedExtension@transitchicago.com. Los miembros del equipo de divulgación también atenderán a quienes deseen hablar con alguien en persona. No dude en visitarnos en uno de los siguientes días/lugares:

Jueves, 13 de febrero de 2025, de 10 a. m. a 2 p. m.
Ubicación: Fernwood Park, 10436 S. Wallace St., Chicago

Jueves, 27 de febrero de 2025, de 10 a. m. a 2 p. m.
Ubicación: Altgeld Library, 955 E. 131st St., Chicago

Si tiene alguna recomendación sobre un acto comunitario para los equipos de divulgación del RLE, envíenos un correo electrónico a RedExtension@transitchicago.com
Para conocer los actos de contratación, regístrese en <http://cta.dbesystem.com>

